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旭市教育委員会教育総務課 学校再編室

海上地域の小学校再編にかかる

第１回鶴巻小学校地域検討会議を開催しました

第２回会議開催予定 日時：令和６年８月１日（木） 午後６時３０分～

場所：海上公民館

※この会議は傍聴することができますが、会場内のスペースの関係により定員を10名とします。あらかじめご了承ください。

－保護者と地域の協働による検討会議－

７月５日（金）午後６時３０分から鶴巻小学校音楽室において、鶴巻小学校地域検討

会議を開催しました。

はじめに、教育長から依頼書の交付があり、保護者代表５名、地域住民代表４名、学

校教育関係者２名、福祉関係者４名、青少年育成関係者３名、その他教育委員会推薦者

４名の計２２名を委員として任命しました。その後、会長・副会長が選出され、会長の

進行により会議が進められました。

第１回地域検討会議の様子

委員からは「人数が減っているので統合はやむを得ない」、「統合先が嚶鳴小になる

と吸収合併みたいな形になって、子どもたちのいじめがないか不安」、「旧海上中跡地

に新しく校舎を建てて新しくスタートできたらいい」などの意見がありました。

（詳細は裏面に掲載）

会議で出た意見をもとに、今後も鶴巻小学校の再編について検討していきます。

今回の会議では「学校再編基本方針の

概要」、「海上地域の各小学校の現状と

保護者アンケート結果」について、教育

委員会から説明し、その後意見交換を行

いました。意見交換では、全委員から現

時点での学校再編に関する率直な意見や

質問などを述べてもらいました。



【お問い合わせ先】 旭市教育委員会教育総務課学校再編室

TEL：0479-85-8614 FAX：0479-62-5855

Email：kyo-saihen@city.asahi.lg.jp

学校再編ホームページ 学校再編基本方針の説明動画 海上地域小学校の説明動画

○人口が少なくなっているので学校再編は仕方がな
いと思っている。

○子どもを育てるという観点から考えると、人数が
多いほうがいいと思う。旧海上中跡地に新しく校舎
を建てて、そこで新しくスタートできたらいいと思
う。

○子どもが少ないよりは多いほうがメリットがある
と思っているので、なるべく早く統合を進めていっ
てほしい。

○児童数が減少している中で統合はやむを得ないと
思うが、人数が多くなるといじめが起こる懸念があ
る。そういったアフターケアも考えていきたい。

○どちらかと言えば統合してもいいと思っているが、
人数が多いことのメリット・デメリット、少ないこ
とのメリット・デメリットを考えながら進めていき
たい。

○これから人口が減っていくことを考えると統合も
やむを得ないと思う。旧海上中跡地に新しい校舎を
建てて、新しい気持ちで海上の小学校を作っていっ
てほしい。

○アンケート結果を見る限り、現状に不満があって
統合したいというよりは、市から提案があったから
仕方ないというような感じだと思う。

○児童が少なくなり活気がなくなってくるのは寂し
いが、小さい学校なりに目の行き届いた手厚い教育
がされているというのは感じる。

○現実的に今後の人口減少を考えると統合もやむを
得ないという感じはする。嚶鳴小に統合になった場
合、吸収合併のような感じになるので、理解が得ら
れないのではないか懸念はある。

○嚶鳴小に吸収されるような形は、子どもたちのメ
ンタル的にも良くないという懸念があるので、それ
は避けたい。

○これからいろんな意見が出ると思うので、皆さん
と一緒に検討していきたい。

○児童数が少なくなれば統合は致し方ないと思う。
旧海上中跡地に新規に建てたほうがみんな公平でい
いと思う。

○小学校、保育所に通っている家庭では大きな問題
だと思うので、真剣に考えていきたい。

○児童数の推移を見る限り統合はやむを得ないと思
う。今後地域の皆さんによく周知できるように進め
ていきたい。

○多くの人の母校である鶴巻小学校がなくなる方向
に行くのであれば、どのように幕を閉じるかも考え
る責任がある。

○自分の子どもはよく勉強も見てもらって、人数が
少なくてもいいかなと思っていたが、統合もやむを
得ない。

○実際に人数が少ないと授業が大変ということもあ
るので、後ろ向きではあるが統合もやむを得ないと
考える。

○統合は仕方ないと思うが、校舎は旧海上中跡地に
新しく建ててもらいたい。また保護者や子どもたち
にもしっかり理解してもらった上で統合を決定して
もらいたい。

○統合はやむを得ないという感じはするが、人数が
断然多い嚶鳴小と一緒になると、いじめが起こらな
いか心配。

○人口減少の中で統合はやむを得ないと思う。これ
からいろんな意見を集めて、より良い学校再編がで
きればいい。

○鶴巻小と滝郷小だけを統合するという意見もある
が、何年後かにはまた統合しなければならなくなる
ので、この際３校の統合がいいと思う。

第１回鶴巻小学校地域検討会議で出た主な意見

委員から出た意見を要約して掲載しています。

地域検討会議

※その他学校の地域検討会議の意見はホームページよりご覧いただけます。


